

LAURENT (*Valéry-Dieudonné-Joseph*), Officier de la Force publique (Gleixhe, Liège, 6.3.1865-Ponthierville, 4.4.1897). Fils de Dieudonné et de Wathour, Élisabeth.

Engagé au 8^e régiment de ligne le 27 mars 1887, V. Laurent est nommé sergent le 9 avril 1889. Promu sergent-major en 1894, il veut accéder au grade d'officier en vue de prendre du service à l'État Indépendant. Il se présente à l'examen de sous-lieutenant de réserve et, dès qu'il connaît le résultat positif de l'épreuve, il s'engage en qualité de sous-lieutenant de la Force publique. Son départ pour l'Afrique a lieu le 6 juillet 1895 et, à son arrivée à Boma, le 30, il est désigné pour la zone arabe. Le 6 août, il quitte Boma et n'atteint les Stanley-Falls que le 30 octobre. Attaché au district des Falls, il est chargé, en juin 1896, d'une mission de réorganisation à Kasongo et rentre aux Stanley-Falls en septembre. Il est désigné alors pour Ponthierville où il succombe, miné à la fois par l'anémie et la fièvre hématurique.

29 décembre 1949.
A. Lacroix.

Registre matricule n° 1478. — *A nos Héros coloniaux morts pour la civilisation*, p. 262.